



Elle est où l'égalité ? Agir pour l'égalité entre filles et garçons

Photographies de Marc Helleboid

Exposition

Elle est où l'égalité?

Agir pour l'égalité entre filles et garçons

Photographies de Marc Helleboid

Jeudi 13 juin de 14h00 à 18h30

Centre Social et Culturel
Denise Cacheux

en présence de Marc Helleboid

Exposition du 13 juin au 5 juillet

Du lundi au vendredi :

9h00 à 12h00 et 14h00 à 18h30.

Le samedi : 14h00 à 17h30.

45 rue Lazare Garreau - 59000 LILLE (accessible aux personnes à mobilité réduite)

Renseignements: 03 28 55 38 20

contact@cslg.org

Le Centre Social et Culturel Denise Cacheux est heureux de vous inviter à l'exposition *Elle* est où l'égalité? A cette occasion, le livret de l'exposition sera remis aux personnes qui ont été associées au projet.

Pendant neuf mois, près d'un millier d'enfants et d'adolescents du quartier de Lille-Sud ont été invités à se questionner sur les nombreuses représentations de genre qui stigmatisent aussi bien les filles que les garçons.

Cette démarche a permis aux personnes de prendre conscience des nombreuses inégalités qui subsistent dans la société entre les femmes et les hommes, la plupart du temps au détriment des filles et des femmes. C'est ce long travail d'identification des inégalités qui permettra de les faire disparaître.

Les êtres humains doivent pouvoir bénéficier des mêmes droits, quel que soit leur sexe. Cette question doit être posée de façon permanente dans tous les lieux, qu'ils soient éducatifs, culturels ou sociaux.

Sarah Bourgois Présidente du Centre Social et Culturel Denise Cacheux









